

Fotonoticia 20-03-2018



Nuevos asientos situados en zona de embarque de la segunda planta del Edificio Terminal del Aeropuerto de Tenerife Norte

El Aeropuerto de Tenerife Norte renueva los asientos del Edificio Terminal

El Aeropuerto de Tenerife Norte ha renovado un total de 178 bancadas en todo el Edificio Terminal, tanto en la zona pública como en las zonas de embarque, con el objetivo de modernizar el mobiliario. Se tratan de 857 asientos que, respecto a los anteriores, aportan robustez, limpieza, comodidad e imagen.

Además, para ofrecer un mejor servicio, 22 de las bancadas, que cuentan con 6 asientos cada una, estarán provistas de enchufes. Del total de asientos, 85 son para uso de personas con movilidad reducida y están identificados por el color naranja y pictogramas en el respaldo.

Esta actuación, que ha tenido un coste de más de 237.000 euros, está contemplada en el *Plan de Calidad* del Aeropuerto de Tenerife Norte, cuyo propósito es mejorar las instalaciones aeroportuarias, así como los servicios prestados, con el objetivo de optimizar la experiencia de los pasajeros y usuarios en su tránsito por el Aeropuerto.